

Newsletter Nr. 28

Herbst 2014

Projekt Hoffnung kreativ

Neben dem Genuss köstlicher alkoholfreier Cocktails konnten wir bei der Ladies Lounge am 14.06. kreativ werden: Garnishing stand auf dem Programm.



Während sich die Anfänger an Möhrenrennwagen und

Schwänen aus Äpfeln versuchten, gelang Yemina ein Melonenkunstwerk mit dem Ladies Lounge-Logo. Die Ladies Lounge-Abende für Frauen bieten wir nach der Idee der Lifeline-Gemeinde aus Herne seit diesem Jahr im ADRAshop an.



F-Camp NRW - Projekt Hoffnung war dabei

Zum diesjährigen Freundes-Camp vom 16.07.-20.07. im Bergheim Mühlenrahmede fuhren wir mit vier Personen, von denen zwei Gäste waren. Peter und Jürgen sind durch den Veggie-Kochtreff zu Projekt Hoffnung gestoßen und besuchen seit einiger Zeit auch den Gottesdienst. Das F-Camp bot die Gelegenheit,

einmal über den Gottesdienst hinaus Freizeit, Freundschaft, Spiel und Spaß miteinander zu erleben. Uns hat es gefallen!



ADRA-Werbung auf dem Stadtfest



Auf dem Stadtfest am 14. September waren wir mit einem Stand auf der Vereinsmeile vertreten und konnten dank fleißiger Helfer viel Werbung für den ADRAshop machen. Sehr attraktiv ist für viele Bürger nicht nur die Möglichkeit,

günstig und gut einzukaufen, sondern auch ihren guten Dingen durch die Abgabe im ADRAshop ein "zweites Leben" zu schenken. Einige neue Kunden konnten wir in der Zwischenzeit schon im Shop begrüßen.

Öffentlichkeitsarbeit im ADRAshop



Emrich, ADRA-Anja Verantwortliche für die Aktion ..Kinder helfen Kindern". besuchte den ADRAshop am Rahmen lm ADRAcafés und während eines Vortragsabends berichtete sie über das Projekt und berührte und begeisterte uns mit vielen schönen Bildern, Filmen und kleinen Geschichten. Auch in wird diesem Jahr der

ADRAshop Bergisch Gladbach eine der Stellen sein, an der leere Päckchen ausgegeben werden. Wir hoffen, sie bis Ende November alle gut gefüllt wiederzubekommen, damit wir möglichst vielen Kindern in Osteuropa eine Freude machen können.

ADRAshop bekommt ein Baby!

Es war für uns als Team eine große Freude, am 27.10. in Eröffnung Lüdenscheid bei der des zweiten eigenständigen ADRAshops dabei zu sein, der aus einer Initiative vor Ort entstanden ist. Nachdem die Gemeinde Lüdenscheid uns vor längerer Zeit zur Projektvorstellung besucht hatte und von der Idee des ADRAshops angesteckt wurde, konnte der Shop nun eröffnet werden – und er stellt unseren Laden wirklich in den Schatten! Ein ganz großes Kompliment an die Lüdenscheider und ADRA für die tolle Einrichtung und Konzeption. Wir wünschen dem ADRAshop Lüdenscheid alles Gute für die Zukunft und Gottes reichen Segen und hoffen auf viele weitere ADRAshop-Babys!



Träger: Projekt Hoffnung/ADRAshop ist ein Projekt der Freikirche der STA in NRW und der Hilfsorganisation ADRA Deutschland.

Kontakt: silvia@nern.de

ADRAshop, Hauptstr. 362-64, 51465 Bergisch Gladbach, Tel. 02202/2932777 www.projekt-hoffnung-gl.de **Kontoverbindung:** Freikirche STA Projekt Hoffnung GL Kreissparkasse Köln BLZ 370 502 99 Kto 153 273 33